



Venue des correspondants allemands

publié le 17/05/2014

Mardi 13 mai, les correspondants des élèves de 3ème germanistes sont arrivés à la gare de Niort et ont été accueillis par les familles. Ils sont accompagnés de leurs professeurs **Jochen Bretschneider** et **Brigitte Zimmermann** qui viennent depuis plusieurs années.



Le séjour est organisé par **Eric Lefer**, professeur d'allemand. Mercredi, ils ont visité le collège en travaux puis suivi des cours.



L'après-midi s'est passé en famille. Jeudi, ils sont allés au **Puy du Fou**. C'était la première fois que cette visite était au programme de l'échange. Puis vendredi, ils étaient de nouveau en cours afin de comprendre notre système éducatif et de participer à des sketches avec les Français. pour travailler la langue en groupes bilangues.

